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Verbale nr. 3/2024 del Consiglio degli Studenti 

Seduta straordinaria del 9 aprile 2024 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



                                           
                                          Consiglio degli studenti 
                                          Ufficio di Presidenza - Contatti 

                                                  Urbino (PU) – Tel. +39 0722 305796 
                                                  consiglio.studenti@campus.uniurb.it 

2/4 
 

Il giorno 9 aprile 2024 alle ore 15:30, in modalità telematica sulla piattaforma di Ateneo ZOOM 

al link: https://uniurb-it.zoom.us/j/81052890764, si riunisce in seduta straordinaria il Consiglio 

degli Studenti dell’Università degli Studi di Urbino Carlo Bo, regolarmente convocato dal 

Presidente Cons. sig. Fabio De Luna, per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

1. Elezione di un Rappresentante degli Studenti nel Consiglio di Amministrazione dell'Ente 

Regionale per il Diritto allo Studio (ERDIS); 

 

2. Varie ed eventuali. 

 

Presiede la seduta il Cons. sig. Fabio DE LUNA.  

 

In assenza della Segretaria Cons. sig.ra Silvia Gullo, assume le funzioni di Segretario il 

Vicepresidente Cons. dott. Giacomo RIGHETTI. 

 

Partecipano alla seduta: 

 

Cons. Brahim Baalla PRESENTE 

Cons. Alessia Ferri PRESENTE 

Cons. Annarosa Clemente PRESENTE 

Cons. Giacomo Tacconi PRESENTE 

Cons. Antonio Renzulli PRESENTE 

Cons. Elisa Capozucca PRESENTE 

Cons. Fabio De Luna PRESENTE 

Cons. Francesca Di Gioia ASSENTE  

Cons. Francesco Sorcinelli ASSENTE 

Cons. Giacomo Righetti PRESENTE 

Cons. Luca Dolciotti ASSENTE 

Cons. Giovanni Alvarez PRESENTE 

Cons. Giuseppe Inglese ASSENTE 

Cons. Lorenzo Busà PRESENTE 

Cons. Silvia Gullo ASSENTE 

Cons. Valentina Lorenzetti PRESENTE 

Cons. Gianluca Mascioli PRESENTE 

 
Per un totale di: 12 presenti, 5 assenti e nessun assente giustificato. 

 

Accertata la presenza del numero legale e la validità della seduta, il Presidente De Luna 

dichiara aperta quest’ultima alle ore 15:35. 

 

 
1. Elezione di un Rappresentante degli Studenti nel Consiglio di Amministrazione 

dell'Ente Regionale per il Diritto allo Studio (ERDIS); 

 

https://uniurb-it.zoom.us/j/81052890764
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Il Presidente comunica che il Consiglio degli Studenti è chiamato oggi ad eleggere un 

rappresentante degli Studenti nel Consiglio di Amministrazione dell'Ente Regionale per il Diritto 

allo Studio (ERDIS). Tale figura resta in carica per il periodo di durata della legislatura regionale 
ovvero fino al conseguimento del diploma di laurea e viene eletta a turnazione dai Consigli degli 

Studenti (o analoghi organi) degli Atenei marchigiani: quest'anno l'elezione spetta al C.S. 

dell'Università di Urbino. L'eletto – aggiunge il Presidente – dovrà rappresentare tutti gli Studenti 

iscritti alle Università e alle Istituzioni AFAM della Regione: sono tutti costoro, infatti, i 

destinatari dei servizi erogati dall'ERDIS. Proprio per questo motivo il Cons. De Luna ritiene 

opportuno che a ricoprire il ruolo sia un Consigliere che usufruisce abitualmente di tali servizi.  

Il Presidente domanda ai Consiglieri di presentare eventuali candidature. Il Cons. Alvarez e il 

Cons. Tacconi esprimono il proprio interesse in questo senso. Il Presidente lascia ai due 

Consiglieri il tempo di presentare la propria candidatura. Incomincia il Cons. Tacconi che 

sottolinea l'importanza e la delicatezza del ruolo per cui egli si candida: tale incarico richiede 

necessariamente una persona che possa dedicargli tempo a sufficienza e, soprattutto, non abbia 

altro fine se non la difesa delle istanze degli Studenti che usufruiscono dei servizi dell'ERDIS. 

Prosegue il Cons. Alvarez che spiega che la sua candidatura nasce dal desiderio di portare a 

termine il lavoro incominciato con l'ERDIS quando era Presidente del Consiglio degli Studenti. 

Inoltre, a suo dire, un candidato urbinate, che conosca bene dall'interno la realtà dell'Ente 

Regionale, sarebbe particolarmente adatto a tutelare gli interessi degli Studenti del nostro Ateneo. 

Interviene il Capogruppo di Azione Universitaria – Studenti Fuori Sede, Cons. Antonio 

Renzulli, che chiede al Cons. Alvarez come potrà onorare l'impegno che intende assumere se, 

non più tardi di due settimane fa, egli si è dimesso dall'incarico di Presidente del Consiglio degli 

Studenti per dedicarsi a tempo pieno alla campagna elettorale per le elezioni amministrative della 

Città di Urbino. Il Cons. Renzulli aggiunge anche che, ormai da qualche tempo, il Cons. Alvarez 

diserta anche le sedute del Consiglio di Amministrazione dell'Università. Il Cons. Alvarez 

risponde che egli non si è dimesso dall'incarico di Presidente per mancanza di tempo, ma per 

ragioni di opportunità politica: egli non voleva che si confondessero i ruoli di candidato alle 

elezioni amministrative e di Presidente del C.S.. Sempre per lo stesso motivo – aggiunge il Cons. 

Alvarez – egli non partecipa più alle sedute del Consiglio di Amministrazione dell'Ateneo. 

Il Presidente invita i Consiglieri a procedere alla votazione. Interviene il Capogruppo di 

UniVerso Studenti, Cons. Busà, per chiedere una sospensione della seduta di 5 minuti, così da 

favorire una consultazione interna al proprio Gruppo Consiliare. Il Presidente acconsente. Alle 

ore 16:05 la seduta è sospesa. 

La seduta riprende alle ore 16:15. Il Presidente invita i Consiglieri a porre ai voti le due 

candidature del Cons. ALVAREZ e del Cons. TACCONI. La votazione procede per chiamata 

nominale con i seguenti esiti: 

il Cons. Giovanni Alvarez vota ALVAREZ; 

il Cons. Brahim Baalla vota ALVAREZ; 

il Cons. Lorenzo Busà vota ALVAREZ; 

la Cons. Elisa Capozucca vota ALVAREZ; 

la Cons. Annarosa Clemente vota ALVAREZ; 

il Cons. Fabio De Luna vota ALVAREZ; 

la Cons. Alessia Ferri vota TACCONI; 

la Cons. Valentina Lorenzetti vota ALVAREZ; 

il Cons. Gianluca Mascioli vota TACCONI; 

il Cons. Antonio Renzulli vota TACCONI; 

il Cons. Giacomo Righetti vota TACCONI; 

Il Cons. Giacomo Tacconi vota TACCONI. 
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Il Cons. ALVAREZ risulta il candidato più votato con 7 preferenze, il Cons. TACCONI 

riceve invece 5 preferenze. 

 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

 

- visto l’art. 22 dello Statuto di Ateneo; 

-visto l'art. 5 dello Statuto dell'Ente Regionale per il Diritto allo Studio; 

-a maggioranza assoluta dei Consiglieri presenti 

 

ELEGGE 

 

il Cons. dott. Giovanni ALVAREZ quale rappresentante degli Studenti nel Consiglio di 

Amministrazione dell'Ente Regionale per il Diritto allo Studio. 

 

 

2. Varie ed eventuali. 

 

Prende la parola il Vicepresidente, Cons. Righetti, per comunicare al Consiglio che l'Ufficio 

di Supporto agli Organi Collegiali gli ha opportunamente fatto notare che nel testo del nuovo 

Regolamento di funzionamento del Consiglio degli Studenti risultano poco chiare le modalità con 

cui è possibile presentare la mozione di sfiducia all'Ufficio di Presidenza. Il Cons. Righetti 

propone di intervenire sul testo prima di inviarlo al Rettore per l'emanazione. In particolare egli 

suggerisce di chiarire che: 1) la mozione di sfiducia, adeguatamente motivata, dev'essere 

depositata presso il Segretario (o il Presidente, in caso di mozione di sfiducia rivolta al 

Segretario) che la trasmette tempestivamente a tutti i Consiglieri; 2) la mozione di sfiducia 

dev'essere votata a maggioranza assoluta dei Consiglieri. Il Consiglio degli Studenti, 

all'unanimità, approva le proposte di revisione formulate dal Vicepresidente. 

Il Presidente comunica che, a fronte della recente laurea della Cons. Ruggieri e dell'imminente 

laurea della Cons. Gullo, occorrerà nella prossima seduta individuare un nuovo Coordinatore 

della C.A.C.S.A. e un nuovo Segretario del Consiglio. Il Presidente invita i Gruppi Consiliari ad 

iniziare ad individuare, nelle prossime settimane, eventuali candidati. 

Il Cons. De Luna prosegue rendendo noto di aver ricevuto in data 2 aprile 2024 una 

comunicazione da parte del Presidente del Presidio della Qualità d'Ateneo, prof. Ulrico Agnati, 

che invita il C.S. ad individuare dei sostituti dei Consiglieri Busà e Righetti nei ruoli di 

Rappresentanti degli Studenti, rispettivamente, nel PQA e nel Nucleo di Valutazione. Tali 

sostituti, secondo quanto proposto dal prof. Agnati. potrebbero affiancare gli attuali 

Rappresentanti per comprendere a fondo il ruolo che saranno chiamati a svolgere. Il Presidente 

invita i Gruppi Consiliari ad avviare una riflessione anche in merito alla proposta del Presidente 

del PQA. 

 

Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 16:30 il Presidente De Luna toglie la 

seduta. Il presente verbale viene redatto, letto e approvato seduta stante. 

 

Urbino, 9 aprile 2024. 

 

IL SEGRETARIO (FACENTE FUNZIONE)         IL PRESIDENTE  

      F.to (dott. Giacomo Righetti)              F.to (sig. Fabio De Luna) 


